

Fecha <b>15.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## En el corcho



**POR KATIA D' ARTIGUES** [katia.katinka@gmail.com](mailto:katia.katinka@gmail.com)  
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

### DOMINGO

#### Presupuesto habemus

¿Pasó? ¿Cómo quedó? Es la fecha límite, por ley, para que la Cámara de Diputados apruebe el Presupuesto de Egresos de la Federación. Vendrán días de análisis al respecto...

Mientras que hace unos días un sector de la población pidió la presencia de los Cascos Azules de la ONU, en Ciudad Juárez finaliza la presencia del Ejército mexicano en tareas de seguridad. ¿Y ahora? ¿Se sentirá la población más o menos segura?

Finaliza la reunión del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, en Singapur, donde acudió Felipe Calderón.

En el Teatro de la Ciudad se presenta Betsy Peccanin, con su nuevo disco *Sones y pastones*.

### LUNES

#### Nuevo ombudsman

¿De puente? Adelantamos el día de descanso por el 99 aniversario de la Revolución Mexicana.

Aunque usted no lo crea, Ulises Ruin(z) presenta su quinto Informe de Gobierno. ¿Hablará del dictamen de la Suprema Corte? En Veracruz hace lo mismo Fidel Herrera, y en Sinaloa, el gobernador Jesús Aguilar Padilla.

Nuevo ombudsman. Raúl Plascencia toma posesión como el nuevo titular de la CNDH. ¿En serio se fue José Luis Soberanes? También se conmemora el Día Internacional para la Tolerancia.

En la Corte Interamericana de Derechos Humanos inicia el análisis de la demanda contra el Estado mexicano por abusos y violaciones a derechos humanos y violación sexual, cometidos en contra de las jóvenes Claudia Ivette González, Esmeralda Herrera Monreal y Laura Berenice Ramos Monárrez, conocido como el caso "Campo Algodonero", asesinadas en Ciudad Juárez. La CIDH pondrá énfasis en lo que sucede en esa ciudad fronteriza.

En Roma inicia la Cumbre Mundial sobre Seguridad Alimentaria, en la cual participarán diversos mandatarios, así como el papa Benedicto XVI.

Mientras que aquí seguimos esperando a ver cuándo nos mandan y/o compramos las vacunas, en España inicia la campaña de vacunación contra el virus A H1N1.

### MARTES

#### ¿Aprendimos algo?

El Instituto Electoral del DF organiza el congreso "Democracia, participación ciudadana y justicia electoral. Reflexiones y retos derivados del proceso electoral 2008-2009". Participarán expertos nacionales e internacionales y finaliza el día 19.

En la sede del Tribunal Electoral federal, el Centro de Capacitación Judicial Electoral realiza el segundo Seminario Internacional de Observatorio Judicial Electoral, con la participación de especialistas internacionales en materia electoral. Uno de los temas a tratar será el análisis de las sentencias "relevantes" que ha emitido el TEPJF.

Si no hay cambios de última hora, el presidente Calderón estará de visita en Chihuahua; acudirá a la inauguración de la nueva zona de la planta Ford.

¿Melancolía por Mecano? Regresan José María Cano y Ana Torroja con su libro-CD *Mecano siglo XXI*.

### MIÉRCOLES

#### Caminos de Michoacán

¿Qué hacemos con el vidrio, el plástico y el papel? En Veracruz inicia el Encuentro Latinoamericano de Reciclaje, y en Poza Rica se inaugura el Centro de Rehabilitación Teletón, CRIT.

¿Fidel Herrera lo pintará de rojo? El presidente Felipe Calderón, por otra parte, va de visita a La Piedad, Michoacán, donde se reunirá con el gobernador Leonel Godoy.

En Guatemala inicia la Reunión Interparlamentaria México-Guatemala, la cual finalizará el día 19. Tarea dolorosa y pendiente: ¿qué hacemos nosotros por el respeto a los derechos humanos de los migrantes?

En Zacatecas inicia el primer Festival Cultural "Arte y discapacidad 2009", organizado por la Confederación Mexicana de Organizaciones a favor de la Persona con Discapacidad Intelectual, y la Comisión Estatal para la Integración Social de las Personas con Discapacidad de Zacatecas.

### JUEVES

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>15.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## 25 años de San Juanico

¿Quién recuerda la tragedia? En San Juanico se cumplen 25 años de las explosiones que devastaron gran parte de esa zona. El mismo día, por cierto, llega a Ciudad Juárez el “Éxodo por la

vida de las mujeres”, que partió del Distrito Federal y que busca concienciar a la población y a las autoridades sobre los feminicidios en esa ciudad fronteriza.

¿Qué celebramos en el DF? Es el Día del Aire Puro y el Día Mundial de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva.

En la Cámara de Diputados, la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables convoca al foro nacional *A 20 años de la Convención de los Derechos del Niño: saldos y retos por venir*, el cual durará dos días y contará con la participación de expertos internacionales.

### VIERNES

#### Revolución, discapacidad e infancia

**A**niversarios.... 99 de la Revolución Mexicana.... tercero de la instauración del autollamado *gobierno legítimo* de Andrés Manuel López Obrador.

Entrega del Premio Nacional del Deporte. Coraje porque, de acuerdo con el jurado correspondiente, ningún deportista paralímpico mereció

recibir esa distinción.

Manuel Camacho Solís daría a conocer el plan de acción de lo que será el nuevo Frente Amplio Progresista, en el cual se aglutinaría a toda la izquierda mexicana. Vaya, al menos esa es la idea... hasta que las tribus los separen.

Se conmemoran 20 años de la aprobación de la Convención de los Derechos de las y los Niños emitida por la ONU. Es el tratado con mayor número de ratificaciones en el mundo; sólo Estados Unidos y Somalia no lo han hecho. También es Día Mundial de la Infancia, y nosotros somos el país con más menores desnutridos en todo el continente.

En la Corte Interamericana de Derechos Humanos podría dictarse sentencia sobre el caso de la desaparición de Rosendo Radilla Pacheco, registrada en 1974.

Entra en vigor el TLC Nicaragua-Panamá.

### SÁBADO

#### Cuahuh y la tele

**E**n el Zócalo capitalino, la Secretaría de Turismo del Gobierno del Distrito Federal organiza la exhibición de globos aerostáticos, con el propósito de promoverla como un atractivo turístico.

Podría ser presentado el delantero Cuauhtémoc Blanco como nuevo integrante del club Veracruz de fútbol soccer.

Día Mundial de la Televisión.

